

Editorial

Adrián Moya Escalera ^a

Indudablemente, uno de los objetivos de las instituciones de educación superior es la generación y comunicación de hallazgos científicos, de este modo, como representante del Instituto de Ciencias de la Salud (ICSa) de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo (UAEH) es un placer presentar el *Journal of Basic and Applied Psychology Research*, el cual surge de un trabajo arduo del Área Académica de Psicología del ICSa, con el propósito de contribuir en la difusión de la actividad científica del Estado y del país, a través de un medio electrónico (*Open Journal Systems*).

Este Journal considera aportaciones científicas de investigación básica y aplicada, traducidas en artículos que utilizan la metodología cuantitativa, la cualitativa y la mixta, provenientes de las principales áreas de énfasis de la Psicología como son la clínica, la social, educativa, la de salud, organizacional y la experimental. Las aportaciones que cobija el *Journal of Basic and Applied Psychology Research* son revisadas por un Comité científico de expertos en la materia, lo que garantiza el rigor teórico y metodológico usado en sus investigaciones. Además, para una mayor difusión y alcance, es de acceso abierto.

Respecto a este primer número en particular, es importante señalar que se integraron dos artículos inéditos y empíricos de investigación de corte cuantitativo: el primero es del área educativa en el que se documenta una interesante caracterización de la percepción de estudiantes de licenciatura sobre las competencias docentes para la acción tutorial; el segundo, es del área de la salud y aborda un estudio llevado a cabo con una muestra de adultos mayores en donde se observa su calidad de vida y su relación con actividades instrumentales de la vida diaria.

Estoy seguro que este primer número es el punto de partida de un futuro muy prometedor para la Psicología en materia editorial, por lo que hago una atenta invitación a la comunidad científica a que se sumen, en lo sucesivo a este Journal enviando artículos de investigación, artículos de revisión, validación de instrumentos y casos clínicos, entre otros, y sea este el espacio propicio de encuentro entre profesionales de la Psicología y disciplinas afines.